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Uno dei protagonisti ora vorrebbe esporre il bel ricordo a Petrignano 

Un sogno, riavere npresepe-
La Nativitàfu inviata nel '63 al Papa attraverso il Tevere 

ASSISI -Una lettera inviata all'Ar
chivio di Città del vaticano per 
chiedere "lumi" sulla fine che ha 
fatto un presepe galleggiante, 'in
ventato' da un gruppo di giovani 
di Petrignano, che nel 1963 arrivò 
- dopo aver solcato le acque dei 
fiumi Chiascio e Tevere - all'allo
ra Pontefice Paolo VI "quale mes
saggio di pace e d'augurio". E' 
quanto ha scritto nelle scorse setti
mane Alessandro Cianetti, uno 
dei protagonisti della vicenda del 
1963, che. spiega: "Petrignano 
d'Assisi vanta un'antica tradizio
ne cristiana del presepio e vive 
ancora quella del presepe vivente, • 
che si rinnova d'anno in anno dal 
1978 entro le antiche mura del 
castello medieo~e. Tra le manife
stazione natalizie è inserita anche 
una moStra di presepi realizzati 
dalle famiglie, dalle associazioni e 
da singoli cittadini". 
Di qui la richiesta all'archivio vati
cano di notizie sul presepe "per
ché so bene che rispetto alle ùni
versali questioni che impegnano 
il Vaticano questo 'sogno', è ben 
poca cosa, ma per noi sarebbe me
raviglioso poter esporre nella no
stra mostra il presepe galleggiante 
che, nel 1963, inviammo al Ponte
fice". . 
Papa Paolo VI, come raccontato 
nel libro di Cianetti "Amicizia, in· 
gegno e fantasia", nel corso di un' 
udienz.a..~nuta il 26 dicembre ' 
dd10.0 '63, disse che avrebbe 
donato il presepe galleggiante ai 
giovani boy scout di Roma. 

Plnelo' cla valorlDare 

Nuova gara per il parco
 
ASSISI -Nuova gara pubblica per il parco Regina Margherita (Pin
cio). Si sta per concludere il periodo di gestione concordato con 
l'associazione culturale che in questi anni, dice l'amministrazione 
comunale "ha svolto un positivo lavoro di valorizzazione con attivi
tà, prevalentemente estive, che hanno ottenuto un buon consenso in 
particolare dal pubblico giovane". Al via dunque le procedure per 
la nuova gara, già attivate dalla giunta, con l'obiettivo di migliorare 
sempre più questo spazio. Proprio il Pincio, fa presente Claudio 
Ricci, è compreso nel Puc 2 [in corso di approvazione in Regione) e 
anche nel bilancio 2009 saranno disposte risorse per riqualificazio
ne e restauro ambientale del parco, effettivamente degradato, come 
sottolineano molteplici segnalazioni. Alle polemiche sulla zona ex 
Montedison, invece, l'amministrazione parla della ristrutturazione 
<;lello "straordinario" secondo volume Nervi-Morandi. Per questo 
edificio, recuperato a fianco al teatro Lyrick, a Santa Maria degli 
Angeli, c'è la "concreta speranza di poter concludere, nel 2009, , 
anche gli impianti e gli allestimenti interni per eventi, mostre, 
congressi, fiere, manifestazioni sino a25()()..3000 persone (con indot
ti sul turismo)". Nella zona, continua ancora il sindaco, sono "in 
corso le opere per inuovi parcheggi, spazi verdi, viabilità esottopas
si". "Sono decine edecine i lavori e le attività in atto nel territorio 
ci tiene a sottolineare il sindaco - in piena continuità con le giunte 

, Bartolini (per i cantieri più grandi), sperando che tutti, ospiti e 
residenti, possano apprezzare le tante cose fatte e in corso". 

o' Valentina Antonelli 

"E' stata nostra grave incuria, seri- nente l'invio del presepio. Sareb
ve Cianetti, non aver tentato pri- be per noi utile anche resoconto 
ma d'oggi di sapere a quale circo- stenografico dell'udienza dove il 
lo èstato donato, ma ora ci doman- gruppo di giovani petrignanesi, 
diamo, e chiediamo all'archivio guidati da Bruno Batori, fu ricevu
del Vaticano, se èpossibile rintrac- to dal Pontefice. 
ciare la documentazionè concer- Vorremmo anche sapere se è pos-

Splendido tragitto Nel '63 il presepe arrivo gallèggiando 

"La città vtlnta un'tlntictI twulizione 
sullll Sacrtl Ftlmiglia che si rinnom 

tuttigli tlnni dentro le murtl del CtlSteIIo" 

sibile rintracciare il circolo boy 
scout cui il Papa donò il presepe, 
o perlomeno lmre un elenco dei 
circoli d4li boy scoutocon i quali il 
Vaticano intrattiene i rapporti. in
somma, Alessandro Cianetti vor
rebbe avere tutte le indicazioni 

'; 

possibili. liMi rendo conto di chie
dere troppo - conclude Cianetti . 
ma mi .sia consentito almeno di 
sperare di avere risposte esuggeri
menti utili alla realizzazione di un 
piccolo grande sogno". 

Flavia Pagliochini 

BASTIA UMBRA· Si aprono i fuochi incrociati. Ve
nerdì, alle ore 19 al centro Maschiella, arriverà il 
segretario nazionale del Pd, Walter Veltroni, in Um
bria per inaugurare la sede Pd di Trevi, ospiteall'Um
briafiere per un incontro regionale; quale occasione 
miglio!e per spingere le primarie di semi-co~one 
di centrosinistra? Peccato che,' anche Veltroni, sarà 
portato a cercare una mediazione tra l'iniziativa del 
coordinamento comunale ele disposizioni dei vertici 
regionali piddini, che avrebbero preferito l'individua-, 
zione diretta di un candidato. li giorno seguente, 
sabato 7febbraio, alle ore 21.30, sempre al "Maschiel
la", è invece il candidato del centrodestra, Stefano 
Ansideri, a incontrare i cittadini, come annuncia il 
comitato sostenitore: "Ansideri illustrerà algmè prio
rità del programma, sulle quali chiamerà i cittadini a 
dare il loro contributo. nnuovo metodo amministrati

r;;;!i!I!i==-~7~:~7:?~ij',~7 va si baserà sul coinvolgimento di persone preparate, 
......... 074272177 capaci di trasferire nella pubblica amministrazione le 

.. _	 'proprie esperienze di lavoro". Intanto i vertici regio-

Venerdì al "Maschiella". Esordio anche per Ansideri 

San Rocco trionfa 
tr~ le nevi di Frontignano 

Le primarie del 

CORRIEREtJMBRIA 
Vota il tuo candidato 

al Comune di BASTIA UMBRA 

Arriva Veltroni a spingere il Pd
 
nali del Pd1 si cimenlano con un sondaggio che misu
ra l'ipotetica percentuale con la quale il candidato 
del centrodestra potrebbe vincere sul papabile vinci
tore delle primarie di semi-coalizione di centrosini
stra. Su Erigo Pecci, Ansideri vincerebbe del 7%, su 
Antonio Criscuolo del 10%. Di qualsiasi percentuale 
presunta si potrà iniziare aparlare lunedì, quando si 
avranno i risultati delle primarie. I tre aspiranti candi
dati - Maria Rita Ascani, Erigo Pecci e Antonio Cri
scuolo - faranno l'ultimo appello agli elettori sabato 
pomeriggio, intorno alle ore 14. Ardua sarà la batta
glia, spec~e se fatta col fiato sul collo. Continuano oa 
insistere le voci che vogliono.la candidatura di Clara 
Silvestri o Nadia Cesaretti. Intanto Rosella Aristei e 
Adriano Brozzetti hanno incontrato Sinistra Critica, 
Idv, Prc ePdCi, che si aggiorneranno dopo l'8febbra
io; eventualmente per vincere, dal momento che il 
leader delle Liste Civiche ha già in mano quanto 
serve per contrattare con i rivali politici. 
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BComune 
rlsptIrmia 

Tagliati
 
i telefonini
 
di servizio
 

degli assessori
 
BASTIA UMBRA - Niente
 
più telefonini per gli assesso

ri pagati dai cittadini.
 
Il Comune comincia a fare
 
economie tagliando la telefo

nia mobile.
 
Cellulari sì, ma solo per colo

, ro che devono essere reperi
bili; vale adire sindaco, poli
zia municipale, personale ad
detto ai servizi di pronto in
tervento e protezione civile. I 
membri della giunta, invece, 
faranno a meno dei telefoni 
portatili, come chiesto dagli 
stessi assessori. "All'interno 
di un quadro di riduzione 
della spesa pubblica, la gillD.
la ha deliberato di non far 
più uso dei telefoni cellulari 
in dotazione ai singoli asses- . 
sori" spiega il sindaco di Ba
stia Umbra, Francesco lom
bardi "questo provvedimen
to va ad aggiungersi ainiziati
ve simili intraprese in passa
to, al fine di ridurre le singo
le indennità. Il settore com
petente, aseguito della richie
sta avanzata dagli stessi asses
sori, ha provveduto a ritirare 
le apparecchiature di telefo
nia mobile precedentemente 
messe a disposizione degli 
stessi. In esecuzione alla leg
ge 244/07, in vigore dalI gen· 
naio 2008, siproeede al con
tenimento dellà spesa di fun· 
'zionamento delle proprie 
strutture". 

Rioni in gara Competizione in veste invernale 

BASTIA UMBRA· E' il rione San rione Moncioveta per la categoria 
Rocco aessersi aggiudicato la cop- under 18, Alessio Cianetti del San 
pa di Rioneve, lo slalom gigante Rocco per la categoria over 18 e 
su pista, con venti porte, organiz· Fabrizia Renzini del San Rocco 
zato dall'Ente Palio de San Miche- p~r la categoria donne. 
le in collaborazione con lo Sci :E stata una giornata di grande 
club Bastia. . . divertimento e allegria. Hanno 
Aruota lo hanno seguito Moncio- partecipato in totale centociìl.quan
veta, Sant'Angelo la personè, confer
e Portella. ' Una sfida mando rattèsa e il 
Questi i risultati tv.:II"";colare successo ,dell'ini
della sfida sporti- t;.;S-~l.billini.. ziativa" ha dichia
va avvenuta dome-"" rato soddisfatto Si
nica primo febbra- mone Cerasa, pre
io a Frontignano di Ussita, locali- sidente dell'Ente Palio "in tanti 
tà situata all'interno del parco na- hanno riconosciuto la buona riu
zionale dei monti Sibillini, una • scita dèll'organizzazione. Non ri
delle più belle aree dell'Appenni- mane altro che dare appUBtamen
no. to ai rionali appassionati di 'SCi 
Riconoscimenti per i migliori per il prossimo anno". ~ sfida tra 
piazzamenti individuali sono stati i rioni cobtinuerà insomma a rive
conferiti a Michele Mencarellidel stirsi di bianco. 
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